



Les temps forts du Mois

Inauguration

"Le 2 juin 2025, nous avons célébré avec fierté l'inauguration des nouveaux bâtiments de la première phase de construction de La Cadenelle. Ce moment marque une étape clé dans notre ambition de modernité, d'excellence éducative et d'ancrage au cœur de notre monde. Un immense MERCI à tous les acteurs qui ont rendu cette soirée et ce projet possible.

La cérémonie, marquée par la coupure du ruban et des discours inspirants, a été suivie d'une visite des nouveaux espaces et d'une garden party conviviale, prolongée dans une ambiance chaleureuse. Ces bâtiments, et bientôt le complexe sportif Nathalie Benoit, symbolisent un avenir prometteur pour la formation, l'innovation et le vivre-ensemble à Marseille. Merci à tous d'avoir partagé ce moment historique avec nous !"

Romain Birot

Pour consultez la revue de presse, [cliquez ici](#).



Bachelor Thierry Marx

Dans le cadre de leur "Business Game" les apprentis en Bachelor Thierry Marx ont participé au Street Food Festival à Aix-en-Provence. Cet événement, organisé par Provence Tourisme, s'est tenu les 12-13 et 14 juin au Parc Jourdan. L'équipe des Brocheffes a proposé une offre de street food innovante, responsable et inspirée de la Provence. Leur stand "Brochettes de Cheffes" a séduit les gourmands grâce à une offre savoureuse, 100 % locale et approvisionnée via CarnetDeChef. Les bénéfices de toute cette énergie ont été reversés à l'Association Solidarité Femmes 13. Bravo aux jeunes cheffes engagées !

Pour visionner le reportage sur France 3, [cliquez ici](#).

Les apprenantes ont également pris part à une séance placée sous le signe de la découverte d'un savoir-faire rare : la fabrication artisanale d'un couteau de cuisine. Elles ont eu le privilège de rencontrer Jean Pierre Ambrosino, un coutelier professionnel et passionné. Au fil de cette rencontre, elles ont pu s'initier aux différentes étapes de la forge et de l'assemblage, tout en réfléchissant à l'importance de l'outil dans la précision du geste culinaire. Un moment de cohésion et de partage hors du cadre habituel.



Visites pédagogiques

Dans le cadre du parcours différencié initié, cette année, par le gouvernement pour les apprenants de Terminales Bac Pro, leurs professeurs, Viviane Casini et Nora Blanc, ont choisi d'organiser la visite de 2 entreprises : l'entreprise "Corsiglia" référence nationale dans la confection de marrons glacés et de fruits confits et l'entreprise "SUEZ Centre de tri sélectif aux Pennes de Mirabeau", l'une des plus grosses plateformes de tri et de valorisation des déchets de la région. Cette démarche s'inscrit pleinement dans les objectifs de ce dispositif en leur offrant une ouverture concrète sur le monde professionnel et enrichissant leur parcours de formation.

À la suite de leur visite chez Corsiglia, l'entreprise leur a offert des marrons glacés. Les élèves ont alors saisi l'occasion pour élaborer des recettes mettant en valeur ces produits.



Semaine de l'international

Semaine de l'international pour les apprentis en Bachelor Commerce International. Au programme de cette semaine :

- Rencontre avec Emilie Cromarias, responsable international produits dérivés chez Haribo. Elle a évoqué avec les apprentis la création de son poste, les problématiques sourcing, transport, juridiques mais aussi les enjeux business de ses missions.
- Conférence métier avec Matthieu Vuillemin : agent commercial à l'international. Une intervention riche en échanges, en conseils concrets et en véritables cas de terrain !
- Soirée inspirante organisée par le Curiosity Club de Marseille, dédiée à l'ONG SOS Méditerranée France. Une façon puissante de réinterroger le rôle du commerce et de la mobilité internationale dans ce monde en mutation.
- Visite chez Sport Pro Group à La Ciotat. Les apprentis ont pu découvrir le processus d'innovation avec notamment le SAFETUB, l'équilibre entre le made in France et les importations asiatiques, la prise en compte des problématiques de recyclage, etc.



Taxe d'apprentissage

Soutenez la formation en versant votre taxe d'apprentissage 2025 à La Cadenelle ! La campagne de collecte de la taxe d'apprentissage est lancée. Votre mobilisation est essentielle pour soutenir notre établissement de formation qui s'engage dans la professionnalisation de nos étudiants et apprentis. Pour cela, rendez-vous sur la plateforme SOLTEA, en [cliquant ici](#).



Concours culinaire

Les élèves de Bac Professionnel MHR se sont pleinement investis lors de la finale du concours de soupe au pistou, organisée par la Mairie des 11e et 12e arrondissements de Marseille. L'événement s'est tenu sous la forme d'un dîner à La Cadenelle, rassemblant près de 90 personnes. À cette occasion, l'ensemble de la classe a préparé les entrées et les desserts, tout en assurant le service en salle. Trois élèves, Alexandre, Léa et Jérém, ont également épaulé les finalistes du concours, respectivement Sylvie, Djamel et Chantal, en tant que commis. En fin de soirée, le prix de la meilleure soupe au pistou a été attribué à Sylvie, accompagnée de son commis, Alexandre Narayanassamy. Félicitations à tous !

Pour lire l'article de La Provence, [cliquez ici](#).



Soirée des anciens élèves

Nous avons eu le plaisir d'organiser une soirée retrouvailles pour les anciens diplômés du DCG/DSCG à La Cadenelle. Un total de 130 anciens, issus de toutes les promotions de 1987 à 2024, qui se sont réunis dans une atmosphère conviviale et chaleureuse. L'opportunité de revoir ses camarades de classes et ses anciens professeurs. Un grand merci à Jean-Luc Lanaro, Sébastien Mifsud, Sébastien Noubel et Ghislaine Krebs, pour cette soirée réussie !



Assemblée Générale de l'Association Médico-Sociale de Provence

Premier événement au sein du Village des entreprises Charlotte Grawitz. Nous avons accueilli avec beaucoup de plaisir l'Assemblée Générale de l'Association Médico-Sociale de Provence dans la salle Charlotte Grawitz. Cet événement a réuni plus de 50 personnes pour célébrer la vie associative et mettre en lumière les réalisations des établissements membres.



Stages été multisports

Marseille Provence Handball propose aux enfants entre 4 et 13 ans, de participer à un stage d'été multisports (handball, football, basket, etc) entre juillet et août. Si vous êtes intéressés, contacter marseilleprovencehb@gmail.com

